

学校教育目標「凛とした「元気・感動・温もり」のある生徒の育成」

長江中だより

尾道市立長江中学校
学校だより No.11
令和6年3月22日

70名が長江中学校を卒業しました

国歌・校歌斉唱、教育委員会告辞の後、播磨校長から一人ずつ卒業証書を受け取りました。その時点で目に涙が浮かぶ生徒も…学校長式辞では、感謝すること、仲間との絆を大切にすること、挑戦し続けることの3つの言葉、そして尾道市合唱コンクールでグランプリを受賞した曲「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」の歌詞の一部が読み上げられました。吉浦育友会長が祝辞述べられたように、信念を持ち、困難なことがあっても乗り越え、豊かな人生を歩んでほしいと、職員一同願っています。



育友会運営委員会の皆様 1年間お世話になりました

PC(マリオカート、カーリング)、学校行事のお手伝い、卒業式に向けて企画・準備等、「生徒が笑顔になることをしよう」とチームワークよく、明るく楽しく活動してくださいました。ありがとうございました!

立志式・2学年

2年生全員が、立志式に向けて「将来の目指す姿」をテーマに作文を書きました。その理由、また自分の苦手な部分と向き合い、卒業するまでにどのように行動すればよいなど、考えを深めていきました。発表は代表者6名が行いました。人前に出て話すことが苦手な生徒もいましたが、練習の成果を出して、立派に宣言することができました。



「誓いの言葉」

三浦 秋嗣

「志宣言」

木曾佳菜子 仁科 空埜

麓 乃々果 畠本 治輝

野方 彩衣 神森 夏芽

お弁当の日・1年生 ~自分で作った弁当を学校で食べました~



グラウンドで遊ぼう!

毎週火曜日・木曜日の昼休みに利用することができます。中学生の今が体づくりに最適な時期で、体力が一番つく時です。けがや病気をしない体をつくるためにも、外で遊びましょう。



能登半島地震募金に

ご協力ありがとうございました

朝玄関前で、募金箱を持ったボランティア委員の呼びかけに、多くの生徒が立ち寄る姿が見られました。全額尾道市 PTA 連合会に寄付しました。今後、石川県内の学校に届けられる予定です。